

Grupo teatral cubano exhibirá misma obra en La Habana y Alemania

¡ ADELANTE !

FESTIVAL DE TEATRO

IBEROAMERICANO

11 - 18 febrero 2017

EN EL TEATRO Y ORQUESTA HEIDELBERG

La Habana, 29 enero (RHC)- El Colectivo Persona, dirigido por la coreógrafa cubana Sandra Ramy, interpretará desde hoy hasta el domingo 29 de enero, en la sala Tito Junco del Compejo Cultural Bertolt Brecht, de la capital cubana, la obra Yilliam de Bala coming soon, que en pocos días presentará en el ¡Adelante! Festival Iberoamericano de Teatro, en Alemania.

Artistas de diferentes disciplinas como la danza, el teatro y la música integran el grupo fundado en 2013 por Ramy, autora de la pieza seleccionada por especialistas internacionales para presentarla en el evento que tendrá lugar en la ciudad de Heidelberg, del 11 al 18 de febrero.

Ramy invitó para la ocasión a la exbailarina de Danza Contemporánea de Cuba Gabriela Burdsall.

Yilliam de Bala coming soon obtuvo el Premio Villanueva de la Crítica 2015, un galardón concedido a los mejores espectáculos nacionales y extranjeros vistos en Cuba durante el año.

De acuerdo con la asesora del Colectivo Persona Mercedes Borges, el festival ¡Adelante! en Alemania incluirá también en su programación al conjunto cubano Osikán con la obra BaqueStritBoys.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/119748-grupo-teatral-cubano-exhibira-misma-obra-en-la-habana-y-alemania>



Radio Habana Cuba